

Cuadernos del Sur

Número 15 ■ ABRIL de 1993



El "no" de izquierda Por Europa, contra Maastricht

Partidarios de una Europa democrática donde todos los que viven y trabajan gozan de derechos sociales y cívicos iguales, sin privilegio particular para los naturales europeos de origen, de una Europa movilizada contra la llaga del desempleo y por la ampliación de los derechos sociales de una Europa portadora de un nuevo impulso laico frente al retorno de los integrismos religiosos, de una Europa solidaria con el Sur y el Este, de una Europa resuelta a buscar la vía de un desarrollo compatible con la defensa del entorno y con la protección planetaria de los recursos naturales, nos oponemos al Tratado de Maastricht y a sus consecuencias.

Maastricht no es nuestra Europa.

Es la Europa de la moneda y de las mercancías contra la de las mujeres y los hombres. Es la Europa de los banqueros y de los jueces contra la de los ciudadanos. Es un conjunto económico egoísta que pone sus buenas tierras yermas en el desierto de miseria que es el mundo. Es una fortaleza integrada en la Alianza atlántica bajo el cetro americano, y dispuesta a nuevas guerras del Golfo, y finalmente xenófoba.

Lo que se decide en el referéndum no es pro o contra la Europa, sino por o contra este tratado, contra una Santa Alianza de los ricos contra los pobres, que recusa a las naciones para sofocar mejor la expresión democrática. A pregunta clara, respuesta clara: la nuestra es "no". Ahora que voceros del gobierno y dirigentes de la oposición liberal sellan una vergonzosa alianza para llevar adelante la campaña por el "sí", numerosos son los y las que rechazan Maastricht pero temen justificadamente mezclar sus voces con el "no" reaccionario y chauvinista de un Le Pen o de un de Villiers. Es necesario que se haga escuchar, sin compromiso con la derecha y respetando de nuestra diversidad, un "no" a Maastricht que, lejos de volver la espalda a Europa, sea un "no" europeo e internacionalista, para una Europa social y ciudadana, factor de mayor igualdad y justicia entre todos los pueblos del mundo.

Aparecido en *Le Rouge*, 9-VII-1992.

Primeros firmantes: David Assouline, Michèle Veavillard, Yves Bénot, Daniel Bensaid, Claude Bourdet, Suzanne de Brunhoff, Alain Calles, Gérard Chaouat, Monique Chemellier-Gendreau, Antoine Comte, Didier Daeninckx, Christine Daure-Serfaty, Michèle Dayras, Christine Delphy, Alain Dugrand, René Dumont, Gérard Filoche, René Galissot, Max Gallo, Gisèle Halimi, Albert Jacquard, Raymond Jean, Sylvian Joubert, Lean-Jacques Kirkyacharian, Alain Krivine, Georges Labica, Bernard Laglois, Danielle Le Bricquier, Jean-Pierre Lemaire, Michel Lequenne, Anicet Le Pors, Albert Lévy, Michaël Löwy, Gilbert Marquis, Andrée Michel, Florence Montreynaud, Didier Motchane, Gilles Perrault, Géraud de la Pradelle, Maurice Rajsfusc, Siné, Francesca Solleville, Maya Surduts.